

BIG ISSUE

Jaga Kamtibmas Saat WSBK dan Nyambut Ramadhan, Polresta Mataram Gelar Patroli Sinergitas

Syafruddin Adi - MATARAM.BIGISSUE.ID

Mar 3, 2023 - 07:48



Mataram NTB - Guna memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat di kota Mataram saat pelaksanaan WSBK Mandalika 2023 dan dalam rangka menyambut bulan Romadhan 1444 H, Polresta Mataram melaksanakan Patroli Sinergitas bersama Korem 1606/Mataram, (02/03/2023).

Patroli yang dilaksanakan malam hari tersebut diawali dengan pelaksanaan Apel kesiapan yang dipimpin KabagOps Polresta Mataram yang berlangsung di halaman Korem 1606/Mataram.

Personel yang turut serta dalam Patroli Sinergitas tersebut 1 Pelton personel Polresta Mataram dan 1 Pelton dari personel Korem 1606/ Mataram.

Dipimpin KabagOps Polresta Mataram I Gede Sumadra Kerthiawan SH. didampingi Kasat Shabara Polresta Mataram Kopol Supyan Hadi SH serta diikuti oleh seluruh peserta Patroli Sinergitas yang terdiri dari TNI - Polri.

"Kami berharap dalam pelaksanaan tugas ini kita tonjolkan cara dan etika agar tidak menimbulkan kesan negatif kepada pemilik, Pengelola maupun tamu yang saat itu ada di tempat yang kita kunjungi. Kita harus tegas tetapi juga harus bisa memberikan edukasi terkait pencegahan Kamtibmas,"ungkap KabagOps dalam arahannya saat Apel kesiapan.

Ia mengingatkan kepada seluruh personel yang terlibat dalam operasi tersebut agar selalu melakukan koordinasi dalam setiap tindakan yang dilakukan.

"Disamping tindakan yang kita lakukan, dalam operasi ini lebih diutamakan himbuan atau sosialisasi tentang bagaimana mana menjaga dan memelihara ketertiban masyarakat. Kita berikan pemahaman itu kepada lokasi-lokasi yang dikunjungi dalam operasi tersebut,"ucapnya.

Berdasarkan keterangan KabagOps, Patroli Sinergitas kali ini menasar beberapa tempat hiburan malam seperti Cafe-cafe tuak, dan lokasi-lokasi yang dianggap rawan dan sering timbul masalah yang menyebabkan gangguan Kamtibmas.

"Dari patroli tersebut kami amankan kurang lebih 100 botol Miras baik tradisional, lokal, maupun minuman yang mengandung alkohol lainnya,"tegasnya.

"Kami berharap masyarakat kota Mataram bisa sama-sama menjaga dan memelihara Kamtibmas apalagi saat ini WSBK sedang berlangsung, tentu kita sebagai tuan rumah tidak ingin membuat kesan negatif kepada para tamu yang datang menonton. Ditambah lagi kurang satu bulan lagi kita sudah masuk bulan puasa, tentu kamtibmas harus terjaga dengan baik,"tutupnya.(Adb)